

que, contre ces insanités qui ont pour but de déposer dans les cœurs le venin du vice et de l'impiété. Et les familles, soucieuses de garder pure l'âme des enfants, doivent s'abstenir de fréquenter les magasins qui exposent à leurs vitrines des ouvrages faits tout exprès pour corrompre les mœurs.

La loi n'a pas de mansuétude pour les trafiquants de drogues vénéneuses, elle n'en a pas pour les vendeurs de produits malsains, elle n'en a même pas pour les citoyens qui manquent de déférence à l'égard des bêtes de somme !

Devons-nous en avoir pour les assassins de l'âme humaine créée à l'image de Dieu et rachetée par le sang de Jésus-Christ ?

LETTRE DE SON EMINENCE LE CARDINAL PRÉFET

De la S. Congrégation de la Propagande

OUS sommes heureux de pouvoir donner à nos lecteurs la belle et magnifique réponse de Son Eminence le Cardinal Ledochowski, Préfet de la Sacrée-Congrégation de la Propagande aux lettres de remerciements que Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal adressa à Sa Sainteté Léon XIII et à Son Eminence le Cardinal Préfet, immédiatement après sa promotion au siège archiepiscopal de Montréal.

Roma li 19 Agosto 1897.

R. P. D. Paolo Bruchesi

Archiepiscopo Marianopolitano.

Illme ac Rme Domine,

Accepi litteras Amplitudinis Tuae datas die 28 superioris mensis Julii, quibus de tua promotione ad istam sedem archiepiscopalem Marianopolitanam gratias agens, nobilissimos simul animi sensus exprimis. Profecto ex tuo religionis studio, prudentia in rebus agendis, litterarum ac disciplinarum ecclesiarum scientia multa in istam portionem christiani gregis commoda atque emolumenta promanatura confido.

Summus Pontifex acceptissimas pariter habuit litteras ad Eum ob Amplitudine Tua datas, obsequii ac venerationis erga Apostolicam Sedem plenas ; quæ qui demarcta conjunctio cum unitatis centro præcipua est conditio ad episcopalis muneris vitalem foecunditatem. Mihi-